
 
Gruppen für junge Menschen mit einer leichten geistigen Beeinträchtigung 
 

Verein JuGru 
c/o Atelier Villa Blu 
Neubadrain 15 
CH - 4102 Binningen 

Club 
für junge Menschen mit einer leichten geistigen 
Beeinträchtigung 
 
Junge Erwachsene treffen Gleichaltrige. 
Sie haben eine leichte geistige Beeinträchtigung. 
Das macht sie ein bisschen anders. 
Was beschäftigt junge Erwachsene allgemein? 
Was ist besonders für junge Menschen mit einer Beeinträchtigung? 
 
Die Club-Mitglieder übernehmen Verantwortung in der Gruppe. 
Sie bringen Themen und planen Aktivitäten. 
Alle entscheiden für sich, wieviel sie mitreden und wieviel sie mitmachen. 
 
Was machen wir im Club? 

- Wir reden zusammen. 
- Wir trösten uns und lachen zusammen. 
- Wir tanzen und malen. 
- Wir spielen Theater und machen Musik. 
- Wir essen zusammen. 
- Wir machen einen Ausflug. 

 
Die Gruppenleitung 

- leitet Gespräche in der Runde und nimmt Themen der Gruppe auf. 
- bringt künstlerische Impulse. 
- unterstützt einzelne und die Gruppe als Ganzes. 
- hilft nur, wenn es nötig ist. 

 
Wann 
Alle zwei Wochen am Freitag Abend. 
Ein Treffen dauert 3 Stunden. 
 
Wo 
In Basel oder in Binningen. 
 
Wer kann mitmachen? 
10 junge Menschen im Alter von 18 bis 26 Jahren. 
 
Kosten 
Fr. 40.- pro Treffen 
 
Kontakt: Annatina Strub 
Telefon: +41 76 423 38 05 
Email: info@jugru.ch 
Web: www.jugru.ch 


